

„The blind climber“

Andy Holzer will Sehenden die Augen öffnen



Andy Holzer „The blind climber“ zum 2. Mal in St. Valentin. Andy Holzer, von Geburt an blind erzählt am 26.9.2014 um 20:00 Uhr in einem motivierenden Multivisionvortrag wie er als „Blinder“ immer wieder neue Herausforderungen sucht und diese auch meistert.

Er war bereits auf 6 Gipfeln der Seven Summits.

In beeindruckenden Bildern zeigt Andy Holzer sein Leben und will somit „Den Sehenden die Augen öffnen“ was auch der Titel für den beeindruckenden Abend ist.

Der Reinerlös wird dem Verein „Herzkinder Österreich“ übergeben. Im Anschluss besteht auch die Möglichkeit, Andy Holzer Fragen zu stellen.

26.09.2014 20:00 Uhr

„The blind climber“

Andy Holzer

Sporthalle Langenhart